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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре готовятся к проведению Международного турнира по керлингу среди 
женщин CCT Arctic Cup - 2017.  

Вопросы подготовки к турниру обсудили на рабочем совещании при главе 
муниципального района Сергее Ткаченко. Участие в совещании принял глава города Дудинки 
Юрий Гурин, специалисты районной и городской администраций, представители учреждений 
культуры, образования, спорта и здравоохранения, а также отдела МВД России по 
Таймырскому Долгано-Ненецкому муниципальному району и индивидуальные 
предприниматели, сообщает пресс-служба Таймырского муниципального района.  

На совещании обсудили техническое обеспечение и оформление ледовой арены, 
закупку необходимого оборудования, вопросы очистки территории города от снега, 
подготовки волонтеров, организации встреч спортсменов со школьниками, информационное 
обеспечение соревнований. Подробно остановились на организации культурно-массовых 
мероприятий – подготовке экскурсионной программы для участников турнира и туристов, 
работе этностойбища и уличных развлекательных площадок, которые будут организованы 
для жителей и гостей Дудинки в дни проведения турнира.  

Международный турнир по керлингу среди женщин CCT Arctic Cup - 2017 пройдет в г. 
Дудинке с 19 по 21 мая на ледовой арене «Таймыр». Участие в нем примут две сильнейшие 
женские сборные команды России, сборная Красноярского края, а также команды из США, 
Швеции. Швейцарии, Финляндии, Канады.  

Официальное открытие турнира состоится 20 мая, финальные матчи и церемония 
награждения – 21 мая. 

«Заполярная правда» 
 

Специалисты разъясняют порядок действий при оформлении авиабилетов на летний 
период по договору бронирования 

Подходит к завершению период, который был заявлен на организацию вылетов жителей 
Крайнего Севера в летний период на время ремонта взлётно-посадочной полосы аэропорта 
«Норильск». Как отметил заместитель Главы муниципального района – начальник 
Управления транспорта, информатизации и связи Олег Мозгунов, практика показала, что 
работа проведена в правильном направлении, и она дала ожидаемый результат, не допустив 
социальную напряженность.  

Сегодня от жителей Таймыра начали поступать обращения с просьбой разъяснить, как 
действовать при форс-мажорных обстоятельствах, то есть в случаях тяжёлой болезни, либо 
смерти близких родственников. Как пояснил Олег Васильевич, на эти случаи 
зарезервированы не менее 10% от всех билетов. «Порядок действий при оформлении 
авиабилетов по договору бронирования следующий. Гражданин при необходимости 
экстренного вылета/прилета обращается в Управление социальной защиты населения 
Администрации Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района по улице 
Матросова, 2, кабинет 5, телефон 8(39191)31294. Здесь уполномоченный представитель 
примет заявление и копии подтверждающих обстоятельства документов: справку или 
свидетельство о смерти, медицинские документы, подтверждающие факт тяжёлой болезни. 
Также заверенные надлежащим образом телеграммы, удостоверяющие тот или иной факт. В 
течение трёх рабочих дней документы будут обработаны, направлены в адрес рабочей 
группы, и оттуда поступит копия заявки-требования. С ней и паспортом гражданин должен 
обратиться в пункт продажи ООО «Норильск - ТАВС», расположенный по улице Матросова, 8 
и оформить авиабилет», - разъяснил Олег Мозгунов.  

Кроме того, определены ещё восемь категорий граждан, имеющих преимущественное 
право на предоставление квоты для приобретения в летний период 2017 года авиабилетов. 
Для них заявки-требования на приобретение авиабилетов также выдаются в Управлении 
социальной защиты населения Администрации муниципального района по адресу: улица 
Матросова, дом 2, окно № 5 в рабочие дни с 10.00 до 14.00 и с 15.00 до 18.00 часов.  
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Для получения заявки-требования выпускникам и родителям нужно предъявить 
паспорт (свидетельство о рождении) и справку из школы, заверенную в Управлении 
образования Администрации муниципального района.  

Граждане, по медицинским показаниям нуждающиеся в оказании плановой медицинской 
помощи в учреждениях здравоохранения за пределами Таймыра, и при необходимости один 
сопровождающий, должны предъявить паспорт и справку из КГБУЗ «ТМРБ» о необходимости 
выезда на лечение за пределы Таймыра.  

Граждане, которым оказываются услуги в части предоставления бесплатного проезда к 
месту санаторно-курортного лечения, для права воспользоваться квотой должны показать 
паспорт и решение Фонда социального страхования, а таймырцы, участвующие в программе 
по переселению – паспорт и свидетельство или сертификат о выделении денежных средств.  

Студенты вузов, имеющие приглашение на сессию или защиту диплома, предъявляют 
паспорт и справку-вызов, а спортсмены и тренеры, выезжающие на соревнования - паспорт 
(свидетельство о рождении), вызов, положение-вызов и приказ о командировании. Кроме 
того, граждане, выезжающие в служебные командировки, предъявляют паспорт и 
распоряжение о командировании, для прибывших в командировки необходимы проездные 
документы и ходатайство принимающего хозяйствующего субъекта.  

Авиабилеты необходимо выкупить не позднее, чем за 15 дней до вылета. Возврат 
авиабилета возможен, но при этом потеряется часть потраченной суммы. Обмен билетов для 
льготных категорий граждан не предусмотрен.  

Родителям, чьи дети выезжают за пределы Таймыра для поступления в вузы, 
рекомендовано по возможности приобретать билеты туда и обратно сразу после получения 
заявки-требования. Тогда можно будет определить, сколько останется невостребованных 
билетов, чтобы отдать их остро нуждающимся таймырцам. Более 20% имеющих право на 
квоту северян уже отказались от неё, поскольку успели приобрести билеты в свободной 
продаже.  

Как отметил Олег Мозгунов, еженедельно проводится мониторинг по выкупленным 
билетам. На сегодняшний день видно, что ажиотажа с приобретением авиабилетов нет. 
Поскольку билеты появляются в свободной продаже, их можно приобрести, встав в авиакассе 
«на лист ожидания».  

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Депутаты Горсовета провели майское сессионное заседание 

Третьего мая состоялось третье заседание девятой сессии Дудинского городского 
Совета. Депутаты утвердили изменения в текущий бюджет города, согласно которым его 
доходная и расходная часть увеличились на 10 миллионов 140 тысяч рублей. Межбюджетный 
трансферт из краевого бюджета в размере 9 миллионов рублей будет направлен на 
выполнение  третьего этапа работ по замене участка тепловых и водопроводных сетей в 
коллекторе по улице Матросова. В соответствии с постановлением краевого правительства 
из бюджета Красноярского края также поступил один миллион 140 тысяч рублей для 
повышения уровня оплаты труда сотрудников городских и сельских библиотек.  

Внесены изменения в регламент Городского Совета, в части сроков  внесения проектов 
решения. В новой редакции установлено требование вносить проекты не менее, чем за 5 
дней до заседания соответствующей постоянной комиссии Горсовета.  Ранее был принят срок 
в 10 дней до начала работы сессионного заседания. 

Действующее в муниципальном образовании «город Дудинка» положение о порядке 
размещения нестационарных объектов приведено в соответствие с изменениями в 
Земельном кодексе. Теперь для размещения некоторых видов нестационарных объектов и 
рекламных конструкций не требуется обязательное выделение земельного участка. Порядок 
и условия размещения таких объектов установлены постановлением правительства 
Красноярского края. 
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Красноярский край выделил двум северным районам субсидии на 
благоустройство территорий 

Туруханский и Таймырский Долгано-Ненецкий районы Красноярского края реализуют 
проекты по благоустройству территорий в рамках краевого конкурса "Жители - за чистоту и 
благоустройство". Об этом сообщили ТАСС в региональном министерстве строительства и 
ЖКХ. 

"В этом году в рамках конкурса Таймырский район получит краевую субсидию в размере 
2 млн рублей. Из них Дудинка (районный центр - прим. ТАСС) получит 1,3 млн рублей, около 
800 тысяч рублей получит Диксон (самый северный населенный пункт Красноярского края и 
России - прим. ТАСС). На территории будет реализовано два проекта", - сообщил 
представитель минстроя. 

В Дудинке в 2017 году будет реализован проект "Береговые огни", в рамках которого 
благоустроят набережную площадь, в частности, заменят старые светильники и опоры, 
установленные в 70-80-е годы прошлого века, на новые светодиодные светильники на 
декоративных опорах. В Диксоне будет благоустроена центральная часть поселка - появятся 
ландшафтные фигуры, уличные фонари, новые урны и скамейки, светодиодные деревья, 
тренажерный комплекс под теневым навесом. 

Другой проект благоустройства будет реализован в Туруханском районе. В райцентре - 
Туруханске - проведут благоустройство лесопарковой зоны и обустроят сквер на Мемориале 
Победы. Общий объем субсидий, которые получит район, составит около 2 млн рублей. 

В прошлом году Таймырский и Туруханский районы получили в рамках краевого конкурса 
2 млн и 2,4 млн рублей соответственно. Цель краевого конкурса "Жители - за чистоту и 
благоустройство" - содействие жителям края в приведении в надлежащее состояние фасадов 
домов, заборов, палисадников, придомовых территорий, тротуаров, улиц, скверов, парков, в 
посадке зеленых насаждений, разбивке клумб и уборке несанкционированных свалок. В этом 
году конкурс проводился уже в 11-й раз. 

ТАСС 
 

В поселке Потапово на Таймыре откроют боксерский клуб, который будет оборудован 
на грантовые средства.  

В марте текущего года в Потапово был проведен социологический опрос, в котором 75% 
респондентов в качестве спортивной дисциплины, которую следует развивать в поселке, 
назвали бокс. Отдел молодежной политики комитета культуры городской администрации 
инициировал создание проекта, который назвали «Потапыч». Проект стал победителем в 
районном конкурсе грантовых проектов «Таймыр — территория здоровья». Реализовывать 
проект с мая по сентябрь текущего года будут на базе сельского Дома культуры. Целевая 
группа, на которую он ориентирован — молодежь в возрасте от 14 до 30 лет. 

Помещение, в котором будут два раза в неделю проходить кардио- и силовые 
тренировки, а трижды в неделю — тренировки-спарринги, соответствующим образом 
оформят, установят там боксерскую грушу.  

В рамках проекта запланировано проведение 13 общепоселковых «Зарядок здоровья», 
предтренировочных тематических лекций по истории развития бокса «От Олимпа до 
Потапово», товарищеский матч по волейболу с участием команды клуба «Потапыч» и 
сборной жителей поселка, и показательные выступления спортсменов «Боксерская 
перчатка». 

Участники клуба из подручных материалов изготовят уличный боксерский тренажер, 
чтобы приобщить односельчан к занятиям физкультурой и к ведению здорового образа 
жизни. 

«Заполярная правда» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Норильские ветераны получат по 27 тыс. руб. в рамках акции "Сохраним память 
Великой Победы!" 
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2 млн. 187 тыс. руб. собрали для норильских ветеранов в рамках 
благотворительной акции "Сохраним память Великой Победы!". В эту сумму также вошли 
средства в размере 301 тыс. руб., которые в прошлом году поступили организаторам акции 
уже по завершении периода сбора добровольных пожертвований, сообщила агентству 
сегодня председатель Благотворительного фонда "Территория добра" Наталья Солодовник. 

В настоящее время в Норильске проживает 81 ветеран. Деньги будут равномерно 
распределены между ними, каждому достанется по 27 тыс. руб. Деньги фронтовикам вручат 
на праздничном мероприятии, посвященном 72-ой годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне, либо по месту жительства, либо перечислят на расчетный счет. 

Как сообщалось, акция стартовала в марте и продолжалась до 3 мая. Ящики для сбора 
средств для ветеранов ВОВ были установлены во всех районах Норильска. Также горожане 
могли обратиться в любой филиал Норильского отделения ПАО "Сбербанк" и перечислить 
деньги для ветеранов на лицевой счет благотворительного фонда "Территория добра". 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Уровень готовности ВОЛС, которую тянут в Норильск из Нового Уренгоя, составляет 
80% 

Уровень готовности волоконно-оптической линии связи (ВОЛС), которую тянут в 
Норильск из Нового Уренгоя, на сегодня составляет 80%. Об этом сообщили в компании 
"Единство", учрежденной "Норникелем" для прокладки оптоволокна в Норильск. 

Трасса ВОЛС протяженностью 956 км проходит по территории Ямало-Ненецкого 
автономного округа и Красноярского края. Она поделена на семь участков (пусковых 
комплексов) с разной технологией реализации. Работы на некоторых участках уже полностью 
выполнены, пояснили в "Единстве". 

На протяжении всей трассы установлено восемь узлов с коммутационным 
оборудованием (так называемых "блок-контейнеров"), которое будет обрабатывать сигнал, 
идущий по оптоволокну. Каждый блок-контейнер состоит из двух частей. В одной находится 
оборудование связи и источники бесперебойного питания. В другой располагается дизель-
генератор, который также служит резервным источником питания на случай аварийного 
обесточивания. Рядом с дизель-генератором хранится запас топлива. Вместе с 
бесперебойными источниками питания он способен обеспечивать автономную работу 
модулей связи производства концерна Nokia в течение 78 часов. Блок-контейнеры оснащены 
системами кондиционирования, отопления, газового пожаротушения, аварийным 
освещением. 

 Один из узлов с коммутационным оборудованием расположен на территории 
Норильско-Таймырской энергетической компании (НТЭК является одним из партнеров 
проекта прокладки ВОЛС). Оптоволоконный кабель, подвешенный к одной из линий опор 
ЛЭП, уже подключен к блок-контейнеру.  

 Как сообщалось, решение о прокладке волоконно-оптической линии компания приняла в 
2014 году. "Норникель" взял на себя финансирование этого масштабного проекта. Компания 
"Единство" получила в 2015 году лицензию Роскомназдора, позволяющую заключать 
договоры с операторами связи на предоставление услуг конечным потребителям и 
являющуюся официальным свидетельством, подтверждающим права дочерней структуры 
"Норникеля" на предоставление услуг связи. Прокладка ВОЛС обойдется "Норникелю" 
примерно в 2,5 млрд руб. Проектная скорость передачи данных – 40 гигабит в секунду. 
Сейчас НПР обеспечивается Интернетом через спутниковый канал, который отличается 
низкой скоростью – 1 гигабит в секунду. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
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Начались продажи субсидированных билетов из Красноярска в Крым  
 «Уральские авиалинии» объявили о старте продаж билетов в Крым, в том числе 

субсидированных. Полеты будут выполняться из 12 городов России.  
 Стоимость билета по льготной цене в одну сторону - из Красноярска в Симферополь 

составляет 7 тыс. руб. 
 - Предложением могут воспользоваться граждане РФ: в возрасте до 23 лет, женщины в 

возрасте свыше 55 лет и мужчины свыше 60 лет, инвалиды I группы любого возраста и их 
сопровождающие, а также люди, сопровождающие детей-инвалидов и инвалиды с детства II 
или III группы, - говорится в сообщении авиакомпании «Уральские авиалинии».. 

 Также уже открыта продажа билетов из Красноярска в Симферополь авиакомпанией 
Nordwind. 

Деловой квартал 
 

Стали известны доходы красноярских министров 
В Красноярске обнародовали данные о доходах членов правительства региона за 2016 

год. Больше всех заработал глава правительства Виктор Томенко — свыше 8 млн рублей. 
У главы администрации губернатора Сергея Пономаренко доход за прошлый год 

составил 3 млн рублей. Доход замгубернатора Павла Солодкова в прошлом году — чуть 
меньше 4 млн рублей, его коллеги Инессы Акентьевой — 2,15 млн рублей. Зампред 
правительства Юрий Захаринский отчитался о доходе в 2,69 млн, занимающая такую же 
должность Наталья Рязанцева — 2,2 млн, их коллега Юрий Лапшин — 1,96 млн. 

Почти 4,7 млн рублей дохода задекларировал министр лесного хозяйства Владимир 
Векшин — среди министров это самый высокий показатель. Министр культуры Елена 
Мироненко заработала за год 3,52 млн рублей, министр социальной политики Галина 
Пашинова — 3,06 млн рублей. 

Министр финансов Владимир Бахарь, министр строительства и ЖКХ Николай Глушков, 
министр образования Светлана Маковская заработали по 2 млн рублей, министр сельского 
хозяйства Леонид Шорохов — 2,2 млн, министр здравоохранения Вадим Янин — 1,9 млн, 
министр промышленности, энергетики и торговли Анатолий Цыкалов — 1,8 млн, министр 
спорта Сергей Алексеев и министр транспорта Сергей Еремин — по 1,78 млн, министр 
экономического развития и инвестиционной политики Михаил Васильев — 1,18 млн. 

Отстраненная в 2015 году министр природных ресурсов и экологии Елена Вавилова 
показала доход в 650 тыс. рублей. 

Среди супругов и супруг членов правительства края самый высокий доход у жены Сергея 
Еремина — 1,39 млн рублей. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин предостерег от попыток успеть выполнить майские указы в ущерб качеству 
работ 

Президент РФ Владимир Путин предупредил чиновников, что майские указы должны 
быть выполнены качественно, без обмана людей. 

"В год 100-летия Октябрьской революции не помешает вспомнить известного классика, 
когда он говорил о том, что бывает по форме правильно, а по существу - издевательство. Вот 
это хуже, чем не выполнить нормы, предусмотренные соответствующими указами 
президента, или сместить их вправо по графику, чем отчитаться за выполнение 
невыполненных обязательств", - сказал В.Путин на совместном заседании Госсовета и 
комиссии по мониторингу достижения целевых показателей социально-экономического 
развития. 

Он добавил: "Это намного хуже, потому что это извращает саму суть нашей с вами 
работы. Поэтому я обращаю на это внимание тех коллег, перед которыми стоят, прямо 
скажем, непростые задачи завершить работу в сжатые сроки". 
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Глава государства отметил, что все должно быть сделано качественно, "без 
обмана для людей". "Повторяю еще раз: это будет хуже, чем не сделать в срок, хочу вас об 
этом предупредить", - сказал Путин. 

Согласно справке правительства, в майских указах 2012 года содержится 218 поручений 
кабинету министров. "Из них к настоящему времени правительство должно было выполнить 
180 поручений. Выполнено и снято с контроля 165 поручений - 91,7% от числа поручений, 
которые должны быть выполнены к настоящему времени", - говорится в документе. 

На сегодняшний день в правительстве на исполнении находятся 53 поручения, в том 
числе не выполненные в первоначально установленные сроки. "Для них установлены новые 
сроки исполнения либо определена периодичность представления докладов, то есть они 
переведены в "длящийся" режим", - поясняется в справке. 

INTERFAX.RU 
 
Путин поручил правительству заняться расселением аварийного жилья 

Президент России Владимир Путин поручил правительству совместно с регионами 
разработать механизмы расселения аварийного жилья. Начать расселение предполагается с 
1 января 2019 года. 

Об этом Путин заявил на совместном заседании Госсовета и комиссии по мониторингу 
достижения целевых показателей социально-экономического развития страны, передает 
«Интерфакс». Он попросил детально разобраться со случаями, когда «люди по формальным, 
зачастую надуманным причинам не были включены в программу переселения». 

На переходный период президент предложил продлить работу Фонда жилищно-
коммунального хозяйства. Также он рекомендовал финансово поощрять регионы за 
своевременное завершение программы по расселению аварийного жилья. 

Федеральная программа расселения аварийного жилья работает с 2008 года. Всего по 
ней планируется расселить более 11 млн квадратных метров жилья, признанного аварийным 
до 2012 года. Завершение программы намечено на сентябрь 2017-го. Уже переселено более 
860 тыс. человек. 

Полностью завершили программу 14 регионов: Калининградская, Магаданская, 
Московская, Ростовская, Рязанская, Тамбовская, Тюменская области, республики – 
Ингушетия, Карачаево-Черкесия, Чечня, Ненецкий и Ханты-Мансийский автономные округа, а 
также Москва и Петербург. 

В 49 регионах программа реализована более чем на 70%. Менее, чем на 70% программа 
выполнена в 20 субъектах России. К отстающим относятся Тыва и Забайкальский край. 

Infox.ru 
 

Минобороны РФ подсчитало не врученные после ВОВ награды 
Более 53,5 тыс. наград участникам Великой Отечественной войны до сих пор не вручены 

владельцам, сообщил начальник Центрального архива Минобороны РФ Игорь Пермяков в 
интервью газете «Красная звезда». 

«Ни один месяц не обходится без просьб разыскать награду кого-то из фронтовиков. И 
нам особенно радостны случаи, когда свои награды спустя столько лет получают сами 
фронтовики. На сегодняшний день сотрудниками архива подтверждены сведения о 53 тыс. 
573 наградах, которые остаются невручёнными», — заявил Пермяков. 

Он отметил, что поиски тех, кто был награжден, но ордена и медали не получил, 
остаются трудоемкими. 

«Солдат мог получить ранение и после госпиталя уже не вернуться в свою часть, потому 
что был направлен в другую или вообще демобилизован. Шла война. Пока награда искала 
своего кавалера, он мог погибнуть в бою. А после окончания войны не все вернулись туда, 
откуда призывались», — отметил начальник архива. 

Вместе с тем он добавил, что с появлением электронной базы наградных материалов, 
поиск происходит намного быстрее, тогда как раньше требовалось вручную просмотреть 
десятки дел. 

INTERFAX.RU 
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ВЦИОМ: Медведевым довольны 52% россиян, но доверить ему вопросы 
государственной важности готовы лишь 16% 

 Опрос "ВЦИОМ-Спутник", изучающий текущие показатели одобрения деятельности 
политиков, показал, что деятельность президента РФ Владимира Путина 24-30 апреля 
одобрили 81,6% россиян, а работу премьер-министра Дмитрия Медведева - 52,1%. При этом 
решение важных государственных вопросов Путину готовы доверить почти 49%, а Медведеву 
всего 16%. Результаты опубликованы в четверг, 4 мая, на сайте Всероссийского центра 
изучения общественного мнения (ВЦИОМ).  

Уровень одобрения деятельности президента несколько понизился - с 82,7% за неделю 
27 марта-2 апреля. В начале месяца деятельность Медведева одобряли 54,8%. Уровень 
одобрения деятельности кабинета министров тоже стал меньше: в конце марта он составлял 
61,5%, то в конце апреля опустился до 56,0%.  

Третьим в списке доверия идет министр обороны Сергей Шойгу с результатом 15,8%. В 
апреле рейтинг доверия к оппозиционеру Алексею Навальному удерживается на отметке 
более 1%. В начале месяца, по версии ВЦИОМ, он достиг 1%, 10-16 апреля - 1,3, 17-23 
апреля - 1,1%, и в последнюю неделю апреля показал результат 1,2.  

"Антирейтинг" доверия возглавляет лидер ЛДПР Владимир Жириновский, 28,8% 
опрошенных ответили, что не доверили бы ему государственные дела. За ним следует 
Медведев с 16,4%, а третьим - лидер КПРФ Геннадий Зюганов (14,2%). Пятую строчку 
занимает Путин (3,1), шестую - Навальный (2,8%).  

Как отмечает ТАСС, рейтинги неодобрения первого и второго лиц государства к концу 
апреля также немного повысились, если сравнивать с показателями последней недели марта. 
Так, уровень неодобрения деятельности Путина вырос с 11,2% до 12,9%, уровень 
неодобрения работы Медведева - с 30,7% до 35,3%, правительства в целом - с 28,2% до 
31,7%.  

Апрельский опрос "Левада-Центра", напомним, показал, что почти половина (45%) 
россиян в той или иной мере поддерживают отставку Медведева. Доля настроенных в разной 
степени против его ухода с поста составляет 33%. При этом доверие и симпатия россиян к 
премьеру снизились. Одновременно выросло количество желающих проголосовать на 
президентских выборах за Навального.  

 Как отмечают социологи ВЦИОМ, электоральный рейтинг партии "Единая Россия", 
набрав годовой максимум в середине марта (51,4%), в апреле колебался в пределах 
полутора процента, а по среднему значению за неделю 24 - 30 апреля составил 48,1%.  

 ЛДПР, продержавшись три недели на отметке 12,6%, к концу апреля опустилась до 
12,0%. Декларируемая поддержка КПРФ росла несколько недель подряд, однако в 
последнюю неделю месяца снизилась до 10,2%. Рейтинг "Справедливой России" 24 - 30 
апреля составил 5,4%, хотя в начале апреля было 4,8%.  

Всероссийский опрос "ВЦИОМ-Спутник" проводится ежедневно не менее чем в 80 
регионах РФ. Каждый день опрашивается 600 респондентов. За неделю было опрошено 4,2 
тыс. респондентов методом телефонного интервью. В итоговом исследовании приводится 
среднее значение за семь дней опроса, за неделю объем выборки составляет 4200 человек.  

 В марте этого года Медведев, по данным "Левада-центра", показал самый низкий с 2006 
года рейтинг среди населения. Выяснилось, что лишь 42% респондентов одобряют 
деятельность премьера, 57% не одобряют. Таким образом, медведевский рейтинг снизился в 
этом году до исторического минимума, поскольку ниже 50% уровень одобрения его 
деятельности не опускался никогда.  

 Падение рейтинга связывают с фильмом-расследованием Фонда борьбы с коррупцией 
"Он вам не Димон", в котором рассказывается о тайных владениях премьера. Выход 
материала вызвал волну протестов против коррупции по всей стране. Хотя сам премьер 
публично с запозданием в месяц опроверг данные расследования, источники Bloomberg в 
окружении главы кабинета министров сообщили, что он обеспокоен своим будущим в 
российской политике. 

newsru 
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7. РАЗНОЕ 
 

Свет Победы не меркнет. Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко — о 
скорби, памяти и уроках войны 

День Победы для меня, как и для подавляющего большинства людей в нашей стране, — 
действительно священный праздник. Это поистине «праздник со слезами на глазах». Лучше 
не скажешь, потому что победа досталась дорогой ценой, оплаченной жизнями миллионов 
людей. Нет в нашей стране семьи, которая бы не послала на поле битвы своих отцов, мужей, 
сыновей, братьев. 

Победа вместила в себя всё. Гордость за то, что мы отстояли честь и независимость 
нашей Родины, освободили человечество от самой страшной угрозы, которая когда-либо 
нависала над ним. Дань нашего преклонения, глубочайшего уважения к тем, кто своим 
мужеством, беззаветной храбростью одержал победу над темными силами. Скорбь по тем, 
кто пал на полях сражений, защищая Отечество. 

Очевидно, Великая Отечественная война стала самым тяжелым испытанием для 
России, для всех живущих в нашей стране. Наш народ отстоял свое право на жизнь. 
Продемонстрировал всем, что Россия — страна, с которой нельзя не считаться, что в ней 
живут люди, способные на подвиги и самоотверженную борьбу за свою Родину. 

История имеет свойство повторяться. Вот почему международное сообщество не имеет 
права забывать уроки Второй мировой войны. Один из важнейших среди них заключается в 
том, что с абсолютным злом, воплощением которого являются любые идеологии, любые 
политические движения, основанные на расизме, ненависти, культе насилия, — с этим злом 
нельзя заигрывать. Не следует питать иллюзий, что его можно использовать в своих 
интересах. Экстремизм, в какие бы одежды он ни рядился, подобен змее из известной притчи. 
Рано или поздно она непременно укусит того, кто ее пригрел. Жестокость международного 
терроризма убедительное тому подтверждение. А ведь еще сравнительно недавно в странах 
Запада имелись сторонники той точки зрения, что с террористами можно разговаривать и 
договариваться. 

Давно стали крылатыми слова: «Не спрашивай никогда, по ком звонит колокол: он звонит 
по тебе». Выдающийся американский писатель Эрнест Хемингуэй взял их в качестве 
эпиграфа к своему роману, навеянному гражданской войной в Испании. Войной, 
завершившейся установлением в стране фашистского режима. Сказанные тогда слова сейчас 
вновь актуальны. Мир может оказаться в ситуации, близкой к той, которая привела к трагедии 
1939–1945 годов, если и далее будет смотреть сквозь пальцы на деятельность современных 
ультрарадикальных организаций, в том числе неофашистского толка. Они заметно 
активизировались в ряде государств Центральной и Восточной Европы, Балтии. Вывод 
очевиден. Радикализм любых оттенков — угроза для всего человечества. Побороть ее можно 
только совместными действиями, активным и честным сотрудничеством всех ответственных 
государств. 

Более семидесяти лет прошло со дня Победы. Все меньше остается ее участников и 
даже тех, для кого военные годы стали частью их детства, юности. Но вот что удивительно: 
свет Победы не меркнет. 

Нынешние и будущие поколения в неоплатном долгу перед всеми, кто отдал свою жизнь 
за то, чтобы мы, их потомки, жили мирно, свободно, счастливо. У нас нет иного способа быть 
достойными этих людей, как быть верными заветам павших солдат, носить в душе и сердце 
память о них. 

Победа объединяет всех нас, граждан России, независимо от национальности, 
вероисповедания, возраста, социального статуса. Объединяет чувством гордости за свою 
страну, верой в свою силу, в достойное будущее России. Приятно отметить, что праздник 
Победы отмечается и в странах Содружества, государствах антигитлеровской коалиции, на 
всех континентах. 
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Абсолютно неприемлемо, когда о ветеранах вспоминают только накануне Дня 
Победы. Людей, переживших войну, осталось совсем немного. Пока они с нами, мы должны 
использовать каждый день, чтобы воздать им должное. За Великую Победу, мирное небо, 
возможность жить на своей земле. 

«Известия» 
 

США готовят беспрецедентное вмешательство в выборы президента России 
Конгресс США одобрил создание спецкомитета по противодействию России. Накануне 

палата представителей утвердила поправки в бюджет на 2017 год, где планируется 
сформировать отдельный комитет, и, как следствие, выделить деньги на борьбу с 
«влиянием» России на выборы. Как следует из документа, он будет противодействовать 
«тайному вещанию, манипуляциям со СМИ, дезинформации и финансированию агентов 
влияния». В числе угроз также упоминается контрразведка, убийства и террористические 
акты. Бюджет рассчитан на 1,1 триллиона долларов. 

В 2016 году уходящая администрация в лице Барака Обамы ввела против России 
санкции из-за якобы вмешательства в президентские выборы в США. Однако американская 
сторона до сих пор не привела доказательств своим манипуляциям информацией, а Москва 
не раз заявляла, что данные обвинения беспочвенны и бессмысленны и требовала 
предоставить доказательства. 

Это старая статья в американском финансовом бюджете, которая может иметь 
определенные изменения и получить новые области деятельности для финансирования. В 
первую очередь средства будут поступать на контрпропаганду, одиозным американским СМИ, 
таким как «Радио Свобода» или «Голос Америки», а также дополнительные программы, 
которые будут осуществляться по линии госдепартамента США. 

То, что американский Конгресс выделяет дополнительные средства на борьбу «с 
вмешательством» России в выборные процессы США, это продолжение долгоиграющей 
истории, которая началась еще во время президентской избирательной кампании. Таким 
образом, заинтересованные политические круги, разогревая антироссийскую истерию, 
получат дополнительные средства на борьбу с призрачными фобиями; в результате чего, 
будет сфабриковано очередное обвинение против РФ и введены новые антироссийские 
санкции. При этом администрация Белого дома под шумок постарается закрыть работу 
некоторых американских общественных корпораций, вещающих исключительно только на 
США. 

Статья в американском бюджете может быть лишь определенной ширмой: на самом 
деле, как пояснил «Колоколу России» главный научный сотрудник Института США и Канады 
Владимир Васильев, США могут использовать ее для проведения собственных операций по 
вмешательству в выборные процессы других стран, в частности РФ. 

«В США есть определенные силы, которые пришли к выводу, что «российская 
технология» вмешательства в американские выборы оказалась достаточно эффективной и 
малозатратной. Сейчас американцы решили применить на практике аналогичный механизм 
на примере Западной Европы и в других союзных странах Юго-Восточной Азии, в частности в 
Южной Корее, где начались досрочные выборы президента страны», — отметил 
американист. 

Сегодня в американском обществе практически нет СМИ, поддерживающих 
пророссийскую позицию. Поэтому аффилированные СМИ с Москвой находятся в 
гипертрофированном состоянии и никак не могут влиять на мнение американских граждан, 
давая альтернативный взгляд на происходящие события в США и мире. При этом феномен 
Трампа стал красной тряпкой для растущей антироссийской истерии, поэтому американцы 
будут использовать любой повод для обвинения Москвы в вмешательстве во внутренние 
дела. 

«Увеличение средств на борьбу с «антироссийской пропагандой» в США и за ее 
пределами для Москвы несет определенные риски в преддверии президентских выборов 
2018 года. Американская информационная машина по всем фронтам начнет более активно 
действовать на уровне информационных вбросов, пропагандистских фильмов и фейковых 
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новостей, которые раньше назывались черной пропагандой. Создание спецкомитета по 
противодействию России и выделение под это дело дополнительных средств, направлены, 
скорее всего, исключительно на грядущие президентские выборы в России, чтобы зеркально 
ответить Кремлю за его «вмешательство» в американские выборы, — пояснил Владимир 
Васильев. 

Однако если американцы все-таки гипотетически применят «российский механизм» 
вмешательства в выборы, вряд ли он будет иметь результат способный изменить мнение 
большинства россиян, учитывая последние данные опроса ВЦИОМ. Так согласно опросу, 
деятельность президента России Владимира Путина одобряют 81,6% россиян, кроме этого 
действующий глава государства возглавляет рейтинг доверия российских политиков с 
результатом 48,7%, в то время как главный оппозиционный политик Алексей Навальный 
имеет поддержку не более трех процентов. 

При этом стоит отметить, что во время избирательной кампании в США разница между 
Трампом и Клинтон в процентном соотношении голосов избирателей колебалась не более 3-5 
процентов. 

Между тем накануне директор ФБР Джеймс Коми на слушаниях в сенате вновь обвинил 
Россию. Он утвердительно ответил на вопрос сенатора о том, продолжает ли Россия 
вмешиваться в политические процессы в США и других странах. По его словам, наше 
государство является «величайшей угрозой среди наций на земле» для американской 
демократии, учитывая его «намерения и возможности». Как и ранее никаких доказательств 
директор ФБР не привел. 

Представитель Белого дома Шон Спайсер на брифинге, отвечая на вопрос, разделяет ли 
Белый дом мнение Коми, заявил: «Это мнение ФБР», — ответил Спайсер. При этом 
представитель президента США отметил, что не знает, какие доказательства стоят за 
заявлением Коми по России. 

По мнению главного научного сотрудника Института США и Канады Владимира 
Васильева, обвинения Коми можно расценивать в некоторой степени, как оправдание 
собственных ошибок и предыдущего политического руководства в лице Обамы. Существует 
немало доказательств того, что ФБР активно и крайне неуклюже вмешивалось в 
избирательную президентскую гонку, манипулируя компроматом на соперника Дональда 
Трампа Хиллари Клинтон. 

«Сейчас в США далеко не однозначное отношение к директору Федерального бюро 
расследований Коми. Таким образом, он пытается заработать себе имидж и, возможно, 
отвести подозрения в собственной некомпетентности и политической ангажированности», — 
резюмировал собеседник издания. 

В свою очередь, в Кремле также отказались комментировать слова главы ФБР Джеймса 
Коми, который заявил, что Россия является самой большой угрозой для американской 
демократии, а также для любой нации на Земле. «Мой коллега в Белом доме уже 
прокомментировал, мне нечего добавить», — заявил пресс-секретарь президента Дмитрий 
Песков. 

politobzor 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 05.05.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 57 ▲ 0, 48 

EUR 62, 73 ▲ 0, 41 

 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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